

千葉県知事あての意見書が可決!

住野十字路交差点・J R 総武本線八街街道踏切・八街バイパス整備事業に関する意見書

住野十字路交差点につきましては、国道51号にアクセスする主要地方道富里酒々井線と内陸部各拠点地域を縦断する国道409号が交差する重要な交差点と考えております。また、(仮称)酒々井インターチェンジの開通により更なる交通混雑が必至であります。

次に、J R 総武本線八街街道踏切につきましては、国道409号が横断し、また、八街駅北側地区土地区画整理事業と共に、現在、千葉県が当該踏切から八街市役所入口十字路口までの歩道整備を実施しているところであることから、当該踏切の拡幅が必要と考えております。

最後に、八街バイパス整備事業につきましては、本年4月に主要地方道千葉八街横芝線から主要地方道成東酒々井線までの延長約1,500メートルが一部供用開始となりますが、道路事業部分の進捗率は未だ低いものとなっております。

以上三点につきましては、八街市において、円滑な道路交通ネットワークを形成し安全性の向上を図るために必要不可欠なものであります。

つきましては、今後の整備促進に特段のご配慮を賜いますよう、ここに要望いたします。

被災地支援活動を実施

3月23日(水)、東日本大震災において被害を受けた山武市において、議員有志が集まり、復旧のための支援活動を行いました。このほか、各議員が様々な支援活動を行いました。

(山武市への支援活動の参加議員)

古川 宏史、中田 眞司、丸山わき子、小澤 定明、
右山 正美、京増 藤江、山本 邦男、加藤 弘、
横田 義和、新宅 雅子、川上 雄次、湯浅 祐、
小 良則、山口 孝弘、林 修三、石井 孝昭



八街市議会議員の定数削減を求める請願(一部抜粋)

議会改革と行財政改革を断行し、質の高い議会を目指し、住民の期待に応えるためにも、欠員となった3人の定数削減を連署の上求めるものです。

請願事項 1. 議員定数を現行の22人から19人に削減し、次期改選期から実施すること。(※採決の結果、不採択となりました。)

駅前交番が3月8日に開所しました!



八街駅北側の駅前交番

八街バイパスの一部区間も開通へ!



八街バイパス(大木地先)

★議長・副議長の出席報告★

【2月】

- 11日・ロードレース大会
- 17日・消防組合議会定例会 (佐倉市)
- 19日・社会教育振興大会
- 27日・土気シビックウインドオーケストラ
八街コンサート
- 28日・獣魂祭

【3月】

- 20日・緊急消防援助隊出発式 (佐倉市)
- 26日・シルバー人材センター通常総会
- 29日・いんば農業協同組合通常総代会 (四街道市)
- ・支援物資出発式

【4月】

- 7日・支援物資出発式
- 11日・ふれあい夏まつり実行委員会
- 14日・千葉県市議会議長会定例会 (千葉市)
- 17日・戦没者追悼奉納剣道大会
- ・子ども会育成会連絡協議会総会
- ・スポーツ少年団定時総会
- 22日・連合婦人会定期総会
- 24日・スポーツ少年団合同開会式
- 30日・小学生ソフトボール大会

東日本大震災義援金について

3月11日に発生した東日本大震災により被害を受けた被災地を支援するため、各議員より合計20万円の義援金が集められました。